

## Vernissage



*Kunst im Bankhaus: Bernhard Winkler mit Tochter und Ruth Saller (rechts).*

**Bernhard Winkler** hat viele Talente! Der Künstler zeigt seine Werke bis anfangs November auf mehreren Stockwerken am Geschäftssitz der Zürcher Kantonalbank ZKB in Winterthur. Kunst und Dekorationsmalerei ist Winklers Berufung. Der Umgang mit Farbe bestimmt seit zwei Jahrzehnten seinen Alltag. Die Themenwahl in seiner Kunstwelt widerspiegelt eine bunte Gesellschaft, die er in alle Facetten einbindet. «Seit meinem

15. Lebensjahr arbeite ich ohne Unterbruch mit Farbe. Meine Arbeiten entsprechen genau deshalb einer guten Qualität in der Ausführung und mit Tiefgang in der Darstellung der unterschiedlichsten Motiv-Themen. Ich habe Maler gelernt, ich bin Maler mit Leib und Seele und werde immer Maler bleiben, denn das Leben ist bunt und mit Farbe», sagt der Künstler über sich selbst. Seine Kunstwerke hat er schon bei Ausstellungen im Grossraum Zürich, in Salzburg, Florenz, Innsbruck und Mannheim gezeigt. Bei der Vernissage begrüsst die ZKB-Gastgeber **Daniel Kummer**, Leiter Privat Banking im Marktgebiet Winterthur, und **Ruth Saller** die Gäste, die sich für Winklers Schaffen interessierten.